

Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Viernes, 21-Ene-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

**Educación**

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Domingales

ESTAS EN: MELILLA ► EDUCACIÓN ► LA UGR OFERTA CURSOS DE IDIOMAS PARA LOS UNIVERSITARIOS MELILLENSES

## La UGR oferta cursos de idiomas para los universitarios melillenses

Jueves, 20 de Enero de 2011 12:10 , **Silvia Perdiguero**

Me gusta



El Centro de Lenguas Modernas del campus granadino quiere iniciar las clases a mediados de febrero para que los alumnos cumplan las exigencias del Plan Bolonia.

Cualquier estudiante del Campus universitario de Melilla sabe ya que para conseguir el Grado tendrá que acreditar al menos un nivel B1 de un segundo idioma. Pues bien, ante esta exigencia del implantado Plan Bolonia en la Universidad de Granada, es la propia institución la que oferta a sus

alumnos de Melilla cursos de idiomas para cumplir con este objetivo. Los responsables del Centro de Lenguas Modernas, Isabel Montoya y Steven Sylvester fueron los encargados de informar a los estudiantes, convocados en el Salón de Actos, sobre las posibilidades del Centro así como de las características de los cursos y el procedimiento de preinscripción. El objetivo es abrir la preinscripción a partir de mañana y comenzar las clases en la segunda quincena de febrero.

### Reunión

Previamente, mantuvieron una reunión con los responsables del Campus universitario de Melilla con el delegado del rector, Sebastián Sánchez, quien ha puesto especial hincapié en este aspecto por la relevancia que tiene no solamente como objetivo del Plan Bolonia sino del refuerzo de la formación integral de los estudiantes universitarios de Melilla.

Asimismo, la colaboración entre ambas instituciones posibilitará que las clases del Centro de Lenguas Modernas pueda comenzar en este mismo cuatrimestre. Sylvester explicó que al principio se realizará una prueba de nivel a los alumnos para concretar así los grupos y finalmente, para la consecución del título de Grado se realizará un examen que servirá de acreditación del nivel exigido.

No obstante, Montoya apuntó que estos cursos no solamente están pensados para los estudiantes universitarios de la Universidad de Granada sino también para la sociedad melillense en general.

La única diferencia entre unos alumnos y otros radicará en el precio de los cursos, pues los estudiantes tendrán un descuento especial al matricularse. En los próximos días y a través de la página web de la Universidad y del Centro de Lenguas Modernas se dará toda la información necesaria a la ciudadanía en general sobre cómo son los procedimientos y trámites para asistir a estos cursos de idiomas.

Los responsables del centro añadieron que, en un principio, las clases que se impartirán en Melilla serán de Inglés, aunque realizarán en las próximas semanas una encuesta entre los alumnos a modo de estudio de las demandas de éstos. En este sentido, señalaron que en el Centro en Granada se imparten otros idiomas como Francés, Italiano o Alemán con lo que la oferta es muy amplia.

COMPARTIR ►



Me gusta



### Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre

contraseña

ENTRAR

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).